

António Guterres appelle à une nouvelle gouvernance mondiale



La Havane, 25 août, (RHC)- Le secrétaire général des Nations Unies, Antonio Guterres, a appelé ce jeudi à une nouvelle gouvernance mondiale avec plus d'espace pour l'Afrique en tant que continent.

"Notre monde se trouve dans une situation désespérée", a déclaré Antonio Guterres dans des déclarations à la presse après sa présentation au segment de haut niveau du 15e Sommet des BRICS.

Il a cité l'aggravation de l'urgence climatique, l'escalade des conflits, la crise mondiale du coût de la vie, les inégalités croissantes et les perturbations technologiques parmi les principaux défis du monde.

"Le moment est venu de s'unir et de travailler ensemble. Mais au lieu de cela, les divisions se creusent et les tensions augmentent", a-t-il averti.

Dans ce contexte, il est essentiel d'accorder une attention particulière à l'Afrique, un continent sous-représenté dans l'architecture financière mondiale et qui ne dispose pas d'un siège permanent au Conseil de sécurité.

"Si nous ne sommes pas capables de réformer nos institutions pour qu'elles retrouvent un caractère véritablement universel, nous courons le risque d'une fragmentation qui pourrait un jour être un facteur de confrontation", a-t-il ajouté.

Le secrétaire général de l'ONU a d'autre part rappelé l'urgence de promouvoir des mesures environnementales pour la planète ainsi que pour sauver les économies et réduire les inégalités.

"Les pays développés ont la responsabilité particulière de montrer l'exemple et de tenir leurs promesses", a-t-il ajouté.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/332321-antonio-guterres-appelle-a-une-nouvelle-gouvernance-mondiale>



Radio Habana Cuba